

Investigan muerte de persona en acceso del Hospital Regional

RODRIGO FUICA / UNO NOTICIAS



En el acceso a Urgencias.

La mañana del lunes fue hallado el cuerpo sin vida de una persona en el acceso a Urgencias del Hospital de Concepción. Se trataría de una persona en situación de calle y según Claudio Baeza, director del hospital, la muerte se habría originado por una presunta hipotermia, que generó una fuerte descompensación de una de las enfermedades base que afectaban al fallecido. El centro asistencial había solicitado previamente el traslado, sin embargo, la persona se había negado.